## Israel bombardea guerrilla palestina

Beirut, Julio 29 (AP). La aviación is-raeli bombardeó hoy una base guerrille-ra palestina situada en el Valle del Bekaa en represalia por un ataque de musulmanes shiitas.

Siria, que controla el valle, dijo que mujeres y niños perecieron en el ataque o resultaron heridos

Las autoridades libanesas informaron que seis aviones israelies sortearon varios cohetes tierra-aire y abatieron el edificio de dos pisos en la base palestina cercana a Barr Elias, situada a 50 kiló-metros al Este de Beirut y a 16 al Oeste

La base es mantenida por el Comando General del Frente Popular para la Liberación de Palestina, una facción extre-mista palestina respaldada por siria y capitaneada por el ex oficial del ejército sirio Ahmed Jibrul.

La policia dijo que dos aviones Kfir de construccion israelí bombardearon el edificio mientras que los otros cuatro les

brindaron protección.

La policia dijo que los seis aviones, que efectuaron el octavo ataque aéreo

-Pasa a la página 29-

#### Separatistas vascos dan muerte a vicealmirante

Madrid, Julio 29 (UPI). Presuntos separatistas vascos asesinaron hoy a vascos asesinaron noy a balazos a un vicealmiran-te, disparándole a quema-rropa, e hirieron de grave-dad a su chofer, en el segundo atentado terrorista contra un blanco militar en seis semanas

Dos individuos armados que viajaban en un auto-móvil robado dispararon contra el vicealmirante Fausto Escrigas y su cho-fer, Francisco Marañón, cuando éstos se dirigían a las 8:40 de la mañana, en

-Pasa a la página 76-

les, todavía extraoficiales, el Movimiento Nacionalis-

ta Revolucionario (MNR)

#### Paz Estenssoro con más bancas en la Asamblea

La Paz, Julio 29 (AP). El ex presidente Victor Paz Estenssoro logró el mayor número de bancas en el Congreso que debe elegir al próximo presidente boli-viano, aunque el general Hugo Bánzer Suárez ganó por estrecho margen las elecciones del 14 de Julio. Según los cómputos fina-

de Paz Estenssoro tendrá 60 congresales; la Acción Democrática Nacionalista (ADN) de Bánzer Suárez 52, y el Movimiento de Izquierda Revolucionaria

-Pasa a la página 52-

### Tito Okello asume la presidencia de Uganda

Kampala, Julio 29 Kampala, Julio 29 (UPI). El comandante del Ejército de Uganda, te-niente general Tito Okello, asumió hoy la presidencia de la Junta Militar de Gobierno que derrocó al presidente civil Milton Obote, un ex amigo intimo del

tar, Okello, de 71 años de edad, prometió convocar a elecciones y el retorno a un gobierno civil dentro de un

Mientras tanto, fuentes militares dijeron que 115 norcoreanos que actuaban como instructores milita-res y policiales bajo el go-



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ULTIMADO. Madrid, Julio (Reuters). Foto de ar chivo del vicealmirante Fausto Escribas Estrada, ex asesor del Ministerio de Defensa, quien fue ultimado hoy por separatistas

#### Bolsa Nva. York cierra con baja

Nueva York, Julio 29 (AP). La Bolsa de Valores cerró hoy en baja debido a la incertidumbre del panorama de las tasas de inte-

El promedio Dow Jone's de 30 valores industriales bajó 12,32 y cerró a 1.344,76 media hora antes

del cierre de operaciones. Las tasas de intereses mostraron un aumento en la jornada mientras los precios de bonos del go-bierno a largo plazo ba-jaron más de cinco dólares por cada 1,000 dólares de su valor al portador.

El dólar baja

Londres, Julio 29 (UPI). El dólar bajó hoy en los mercados europeos, mien-



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA PRIMERA SALIDA. Hel-sinki, Julio 29 (Reuters). El nuevo canciller ruso, Eduard Shevardnadze, saluda al arribar hoy aquí, para su reunión de mañana con el Secretario de Estado de E.U. George Shultz.

contra un camión que transportaba co-lumnas de acero. El accidente también dejó varios golpeados, que fueron trasladados a un hospital cercano al lugar del

#### 20 muertos deia un accidente de tránsito Paraguay

MUERTOS Y HERIDOS. Asunción, Paraguay, Julio 29 (Reuters). Por lo menos 20 turistas argentinos perecieron hoy al

estrellarse el autobús en que viajaban.

Asunción, Julio 29 (UPI). Unos 20 muertos y 15 heridos, la mayoría turistas argentinos a bordo de un ómnibus turístico, es el saldo provisional de un accidente carretero seguido de un incendio en Caapucú, a unos 130 kilómetros al sureste de Asunción.

Sólo ocho muertos del accidente, ocurrido anoche, entre ellos dos niñas fueron hasta el momento identifi-cados por las autoridades.

El ómnibus pertenecien-te a la firma argentina "Vi-dal Turimso" provenía de

### Avión choca con pájaros y se incendia un motor

Christchurch, Nueva Zelanda, Julio 29 (AP). Un avión Jumbo de las Aerolíneas Neozelandesas con 355 pasajeros a bordo chocó hoy con una bandada de pá-jaros cuando despegaba, por lo que se vio forzado a hacer un aterrizaje de emergencia cuando uno de

los motores se incendió, in-formaron autoridades del aeropuerto internacional de Christchurch.

El vuelo número 55 con destino a Melbourne, Australia, practicó una maniobra rutinaria en estos casos, al arrojar el combusti--Pasa a la página 52-

## Uruguay colaboraría a la pacificación CA

Montevideo, 29 (AP). El presidente Julio Sanguinetti dijo que Uruguay está dispuesto a ofrecer efecti-vos militares para cumplir misiones de paz en Centroamérica

"Uruguay no opta entre naciones de esa región, queremos que impere la paz y la conciliación", dijo el mandatario en declaraciones a los periodistas formuladas en la ciudad de lima adonde asistió a las ceremonias de asunción del presidente Alan Gar-

Los periódicos locales recogen las declaraciones de

-Pasa a la página 17-

## Shultz viaja a reunión con canciller soviético

Washington, Julio 29 Washington, Julio 29 (AP). El Secretario de Es-tado George P. Shultz viajó hoy para reunirse por pri-mera vez con el nuevo Ministro de Exteriores soviéticos, y tiene la intención de condenar "la pobre ac-tuación" de los países del Este en el campo de los derechos humanos incluidos en el acuerdo firmado en Helsinki en 1975.

Los soviéticos han elo-

giado el papel que ha juga-do el acuerdo firmado hace diez años en favor de la dis-tensión en Europa. En la reunión que celebrará el Miércoles con su homólogo soviético, Eduard A. Shevardnadze, Shultz piensa denunciar el tratamiento que da la Unión Soviética a sus disidentes, las dificultades que pone a la emigra-

-Pasa a la página 29-

#### Al cerrar la edición

-(Información en página 72)

# EU y Rusia rechazan propuestas nucleares

gan y el gobernante soviético Mikhail Gorbachev intercambiaron hoy —y rechazaron de inmediato— propues-tas sobre pruebas nucleares, en un toma y daca de posiciones públicas anterior a su cumbre de Noviembre.

Tratando de lograr ventaja en la competencia por la opinión mundial, Reagan invitó a Gorchavech a enviar observadores soviéticos a una prueba norteamericana de armas nucleares para subrayar la necesidad de mejores

métodos de vigilar el cumplimiento de los tratados.

Dos horas más tarde, Gorbachev anunció una morato-

ria unilateral de cinco meses para sus pruebas nucleares e invitó a los Estados Unidos a adoptar una medida similar.

La acción soviética fue desdeñada como propaganda por un funcionario de la Casa Blanca que dijo que los soviéticos han adoptado "una significativa aceleración" de su programa de pruebas en las últimas semanas para estar "en una posición de no necesitar pruebas" durante la moratoria.

Al invitar técnicos soviéticos al campo de pruebas de

-Pasa a la página 52-



ASUME PRESIDENCIA. Uganda, Julio 29 (Reuters). Foto de archivo del brigadier Basilio Tito Okello, Jefe de las Fuerzas Armadas de Uganda y ex amigo del derrocado presidente ugandés Milton Obote. Okello, que asumió hoy la presidencia de Uganda, pertenece a la tribu Acholí.